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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

学生会生活部学期工作总结

 时间流逝，转眼间一个学期过去了。学习部在这一学期努力完成学校交给的各项工作、配合其
他部门的工作、为同学们精心打造丰富多彩的活动。有一种工作需要去总结，于总结中观成败。
生活工作一切循环往复但又永不相同。时间的流逝就像手中沙，握不住，收不回。转眼之间，大
一下半年的生活即将结束，学生会生活部的工作也将随着时光而去。

 这一学期来，在学校及学生会个干部的领导和广大同学们的支持下，外语分院生活部开展了一
系列的工作，坚持以“为同学服务”为工作准则，为加强同学和学校、同学于学生会的联系和了
解而努力！从中生活部学到了很多东西，得到快速成长，为了能够将今后的工作做得更加完善，
现将本学期工作总结如下：

 一、日常工作

 1、班级卫生检查

 我部照常进行工作日每天两次的日常检查。以及不定时的突击检查。确保同学们有更为良好的
生活和学习环境。几个月以来，我部下至干事、上至部长一如既往、坚持不懈的进行着这项繁琐
的工作。我们配合校生活部的检查，在检查过程中注重与同学们的交流与沟通，让他们明白一个
干净卫生的教室对他们的生活与学习有多么重要。我部不时会对表现好的班级提出表扬，对表现
差的班级提出批评。时至期末，我部工作更为艰巨，还需我们更加努力。

 2、参加学生会例会

 这不仅是我部要做的，也是各个部必须要做的。但我部对学生会例会极为重视，我们坚持“有
会必到、遇事请假”的原则去参加每次例会，会上我部认真对上周工作进行总结，对下周工作进
行规划。学生会例会的召开，时刻督促着我们，提醒着我们，让我们不能有丝毫的松懈！

 3、班长、生活委员会议

 我部定期给各班班长、生活委员开会，及时与其沟通、联系，审视每次检查卫生的不足，及时
指出各班存在的问题，及时与他们沟通，及时解决问题。

 二、主办和参与的活动
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 1、布置教室

 本学年开学之初，我部积极组织各个班级同学参与到布置教室这一活动中。同学们热情积极踊
跃的参加，把教室装扮的温馨和谐，为自己营造了一个良好的学习环境。

 2、运动会

 在四月末到五月中旬，学生会各部都在为运动会而奔波，我部也不例外。作为提供后勤服务的
生活部在此期间从未松懈随叫随到。我们为运动会清点道具，购买所需各种道具，充分做好会前
准备工作。运动会当天我们更是加倍努力，带领志愿者捡垃圾，迎接运动员，会后清点桌椅，整
理道具���在此期间，我部成员从未言苦，从未说累。从这一活动中我们都学到了很多，我们
只为把“为同学服务”这一宗旨落到实处，把自己的责任尽到。

 3、端午节统计工作

 端午小假前夕，我部为学校统计了大一大二大三各班级中家在内蒙地区或者蒙古族同学的假期
动向。之外，又统计了外省的不回家同学名单，为端午期间的工作做了明细。繁琐的统计工作检
验了我们办事的细心与耐心。收获颇多。

 4、购买火车票与注册学生证

 虽然没有让学校代为订票的同学，但我部还是为购买火车票做了大量准备工作。例如先找班长
、生活委员开会，又与同学们讲解学校订票的种种利弊关系。在此之后，我部还为大一大二大三
各班同学的学生证进行了注册。工作虽小但体现了我们的积极性与热情。

 5、此外，我们生活部多次协助其他部主办的许多活动，各成员亲密无间地合作，相互关系融
洽和谐，气氛活跃，能充分完成各项任务。

 三、成绩与不足

 学生会工作无小事，事事都不能懈怠。作为学生会的一员我们不断地提高自身的素质才能把我
们的工作做得更好，才能更好地服务同学。在过去的学期里，我们脚踏实地做了一年的工作，但
由于自己的水平和经验不足，还存在着一定问题。在新的学年里我们还要继续努力，争取取得更
大的成绩。

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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